



Hace ASF observaciones en aplicación de recursos federales en Nuevo León

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) realizó ocho observaciones sobre el ejercicio de los recursos federales en Nuevo León, en las que sobresalen diversas deficiencias en la construcción del acueducto El Cuchillo II.

Ese análisis, señala la ASF, se practicó sobre la información proporcionada por la Comisión Nacional del Agua (Conagua) y el objetivo del mismo fue fiscalizar y verificar la gestión financiera de los recursos federales canalizados al proyecto.

En términos generales, dice la fuente oficial, la Conagua cumplió las disposiciones legales y normativas que son aplicables en la materia, excepto por tres observaciones. “Deficiencias en la formalización de 10 contratos de obra pública y 1 de servicios sin la existencia de un proyecto ejecutivo, estudios, planos, normas de calidad; asimismo, dichos contratos no contienen la autorización del presupuesto para cubrir sus compromisos ni la descripción pormenorizada de los trabajos por ejecutar”, dice el documento.

También determinó una falta de acreditación de 523 mil 400 pesos por la diferencia entre los montos reportados en la Cuenta Pública 2022 como inversión modificada y ejercida.

<https://tinyurl.com/3m8y28vw>